





El IV Coloquio Internacional sobre Darwinismo se llevó a cabo en la Facultad de Ciencias de la UNAM del 23 al 27 de febrero de 2009, coincidiendo con la celebración de los 200 años del nacimiento de Charles Darwin y los 150 años de la publicación de *El Origen de las Especies*. Estas conmemoraciones dieron como resultado que la mayoría de los trabajos, que ahora se presentan en esta publicación, hicieran referencia a estas dos fechas de gran impacto para el desarrollo de la ciencia y la cultura de nuestros países. Se reune la colaboración de investigadores procedentes de Argentina, Brasil, Colombia, Cuba, Chile, España, Estados Unidos de Norteamérica, Italia, México y Uruguay, cuyas temáticas abordadas se centraron en: Darwin en América; Darwin y sus colaboradores; Antidarwinismo y religión; Darwinismo social y eugenesia; Darwinismo y nacionalismo en América Latina y Darwinismo y literatura.









## DARWINISMO, BIOLOGÍA Y SOCIEDAD

Rosaura Ruiz Miguel Ángel Puig-Samper Graciela Zamudio (Editores)

UNAM
Ediciones Doce Calles
2013

A Jaume Josa y David Yudilevich, In memoriam